

Jeudi 19 septembre 2024

Condé Lyon et la commune de Thurins signent un partenariat inédit pour redéfinir le rôle du Design dans le monde rural

Condé Lyon lance une collaboration innovante avec la commune de Thurins pour l'année académique 2024-2025. Ce partenariat impliquera des étudiants en Design Produit de l'école pour créer des projets qui explorent et renforcent les interactions entre le monde urbain et le monde rural. Les résultats de cette collaboration seront dévoilés en mai 2025.

Née à Lyon il y a 35 ans, Condé est une école d'excellence dans tous les champs du design. Membre de la Conférence des Grandes Écoles, Condé est un établissement pionnier. La pluralité de ses formations, y compris à l'international, son investissement poussé dans les problématiques sociales et environnementales, sa cellule de recherche en corrélation avec ses enseignements forgent cette identité de prospective et d'excellence. Forte de ses engagements, Condé s'emploie à mener des collaborations pédagogiques avec les acteurs du territoire fortes de sens et ancrées dans son bassin économique et social.

Commune rurale des Monts du Lyonnais, Thurins est située à une trentaine de kilomètres au sud-ouest de Lyon. Sur le dernier mandat, Thurins a enclenché un certain nombre d'actions dans le cadre de l'agenda 21 : jardins partagés, actions autour du lien intergénérationnel et social notamment. En juin dernier, la commune de Thurins a signé avec la Ville de Lyon un contrat de réciprocité visant à redynamiser le lien entre les grandes villes et les communes rurales en se basant sur la complémentarité de leurs territoires. A ce titre plusieurs opportunités de coopération ont été identifiées autour de 3 axes d'actions concrètes : l'enfance et la jeunesse, l'alimentation et l'agriculture ainsi que le partage de bonnes pratiques.

L'idée d'une collaboration collective est née de l'intérêt commun pour les problématiques d'usage et de relations que le design peut aborder. Cette collaboration implique des étudiants de 3ème année en Design Produit, encadrés par les enseignants Mylène Pugniet, à l'initiative du projet, et Cyrille Brest.

Ainsi, l'équipe municipale de THURINS et Condé Lyon ont signé le 10 septembre dernier une convention partenariale qui vise à mener sur l'année 2024-2025 une analyse et des actions autour du lien Monde rural - Monde urbain.

Calendrier :

- Vendredi 18 octobre 2024 à 10H : Lancement et visite de la commune de Thurins avec l'équipe municipale et les étudiants
- Vendredi 30 mai 2025 : Rendu & présentation à la Mairie de Thurins des 10 projets sélectionnés.



À propos de Condé

Fondée en 1989, Condé est la grande école des arts appliqués qui se distingue par son engagement pour l'excellence et la pluridisciplinarité dans la formation aux métiers créatifs. Avec ses 9 campus situés à Lyon, Nancy, Paris, Nice, Bordeaux, Marseille, Toulouse, Rennes et Lille, Condé forme chaque année 4000 étudiants dans les domaines du design, de l'illustration-animation, de la photographie et de la restauration du patrimoine. En 2023, Condé a rejoint la Conférence des Grandes Écoles, devenant ainsi la première école de design privée à obtenir cette reconnaissance d'exception. La pédagogie de l'école met l'accent sur l'expérimentation, l'audace et la diversité, préparant nos étudiants à relever les défis d'un monde en perpétuel mouvement.

Contacts :

Monique KINDREBEOGO
Responsable relations presse
mkindrebeogo@ad-education.com
06.10.59.43.95

Maud PIROLA
Responsable Développement Partenariats & Relations entreprises
mpirola@ecoles-conde.com
04.78.42.92.39

Bordeaux | Lille | Lyon | Marseille | Nancy | Nice | Paris | Rennes | Toulouse